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第３回抽出意見
※頂いた意見をそのまま書き出しております
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取り組みの
方針や
テーマ

1 野良猫が増加→人が寄り付きにくい ○
2 子供のいない世帯の人が野良猫の世話をしているのが、野良猫増加の原因 ○
3 大学の中心に本屋がない→文化が廃れる ○
4 若い人が抜けた街 ○
5 蓮華寺を中心とした魅力あるまちづくり ○
6 歴史的建物を中心に人口増加、定住化促進 ○
7 高齢者の住みやすい街 ○
8 高額納税者に住んでほしい ○
9 具体的な補助金の使い方を提示してほしい ○
10 観光を軸にしていくつかのテーマに取り組む ○
11 補助金獲得も重要だが、WS参加者の意見取り入れをしないと不満が残る ○
12 行政主導の協議会では住民のコンセンサスを得にくい ○
13 なんでもやる協議会だと結果をのこしにくい ○
14 毎回の参加者の意見を集約しているように思えない ○
15 本WSが形式的であり、中身が伴っていない気がする ○
16 街のにぎわいについて専門家の具体的な意見を聞きたい ○
17 情報発信の場がない ○
18 空き地空き家の利活用を考える協議会 ○
19 協議会主体でまちづくり活動をすすめてほしい ○
20 住民に利点のあるにぎわい創出 ○
21 地元住人がWSに来ていない今回は一人いた ○
22 最終目的は「この通りににぎわいを創出」 ○
23 まちづくり組織を作ることは賛成 ○
24 同好会→クラブ→協議会のように発展して組織ができてほしいいきなりすぎる ○
25 地元住人参画のPR方法を考える ○
26 関心を持ってもらうものを提供できるような協議会 ○
27 蓮華寺の協議会はNPOの「忠次郎蔵」を中心に据えてはどうか？ ○
28 商店に人を呼ぶには、商工会議所と連携 ○
29 北谷通りは中心的な組織がないため住民主体ではどうか ○
30 市民大学の人の集まれる場を蓮華寺に作り、人が集まり忠次郎蔵ににぎわい ○

■若年層が少ないため、
入居促進や交流の取り組
みを考えてみる

■高齢者の住み良い魅力
あるまちづくりや歴史的施
設を活かしていく

■周辺住民の交流やにぎ
わいづくりを進める
■観光を軸にする
■空き地や空き家の利活用
を考える

■にぎわいを創出
■地元住民参加

■商工会所と連携した商店
の活性
■市民大学の交流の場を
設ける
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第３回まちにぎワークショップ 取り組みの「方針」「テーマ」


